



## COMUNICADO DE PRENSA 052

### Rector tuvo primer acercamiento con las Seccionales

Durante dos días, el nuevo rector de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, Alfonso López Díaz, visitó las Facultades Seccionales de Sogamoso, Duitama y Chiquinquirá, con el fin de dar un saludo a empleados públicos y trabajadores oficiales y expresarles su interés de mantener un constante diálogo con ellos para el buen desarrollo de la Universidad.

En sus intervenciones, el Rector les pidió respeto por lo demás, mejorar el ambiente de trabajo y los invitó a tener sentido de pertenencia.

Aseguró que por el momento era un encuentro general, pero que estaba dispuesto a atender los casos particulares de quienes lo requirieran.

Dentro de su visita hizo un recorrido por la planta física de cada una de las Sedes e inspeccionó las obras que se están llevando a cabo como los nuevos edificios de aulas.

**Tunja, 03 de junio de 2016**

Síganos en nuestras redes sociales oficiales:

Facebook.com/universidaduptc

Twitter: @universidaduptc

Instagram: universidaduptc